



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



¿QUÉ PASARÍA si la elección del **nuevo Papa** la organizara la **4T**? Sería una ceremonia con aroma a incienso y frijol con gorgojo. Seguramente comenzaría con una conferencia mañanera en la **Plaza de San Pedro**, para presumir que será la "más democrática" en la historia de la iglesia.

LA DECISIÓN YA NO estaría en unos cuantos cardenales, sino en el **pueblo sabio y bueno**, que tendría que escoger de una lista elaborada por líderes sindicales, monaguillos, catequistas, exorcistas y uno que otro excomulgado.

DICHA LISTA, previamente, pasaría por una tómbola para depurarla de cardenales neoliberales, fifís o ajenos a la **Cuarta Transformación**, cuyos nombres irían finalmente a la boleta. Casualmente resultaría electo el mismo que querían en **Palacio Nacional** y, finalmente, en lugar de mandar una bendición **Urbi et Orbi**, el nuevo Papa lo haría: "me canso ganso que yo los bendigo". ¡Amén!

• • •

OJALÁ QUE para la próxima temporada de futbol americano el equipo de los **Dallas Cowboys** tenga una defensa tan efectiva como la de **Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña**, que nomás no dejan pasar las iniciativas de la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

APENAS EL LUNES, la mandataria dijo que enviaría esta misma semana sus iniciativas para reformar (desaparecer) la **Cofece**, así como la nueva ley para telecomunicaciones. Y aunque lo dijo en el oráculo de la mañanera, ni en **San Lázaro** ni en el **Senado** las están tomando en cuenta.



EN AMBAS CÁMARAS ya dieron a conocer su calendario legislativo para el cierre del periodo ordinario y el próximo **periodo extraordinario...** y simple y sencillamente las iniciativas de Sheinbaum no están contempladas.

Y A LO MEJOR no es tan mala después de todo, pues la idea de quitarle **autonomía** al organismo regulador de la competencia no parece ser la mejor estrategia de cara a **renegociar el T-MEC con Donald Trump**, que solamente anda buscando pretextos para imponer nuevos aranceles.

• • •

NO ES POR SER AGUAFIESTAS, pero... la realidad que arroja la encuesta del **Inegi** es que, a nivel general, en el país se perciben mejoras en el tema de la seguridad pública, pero con muchos focos rojos.

UNO DE LOS que más llama la atención es **Villahermosa**, que se convirtió en la ciudad del país en la que más creció la percepción de inseguridad. De marzo del año pasado a marzo de este año, se disparó de los 74.2 puntos a los 90.6, superando increíblemente... **¡a Culiacán!**

VAYA INCENDIO heredó en **Tabasco** el morenista **Javier May** de sus antecesores **Adán Augusto López** y **Carlos Manuel Merino**. Quienes siguen llamando "El Edén" al estado, tienen un humor muy negro.